

Einladung zum Online-Pressegespräch

Was bringt das Fachkräfteeinwanderungsgesetz?

Wann: Dienstag, 25. Februar 2020, von 10 bis 12 Uhr

Mit: **Prof. Dr. Herbert Brücker** leitet den Forschungsbereich "Migration, Integration und Internationale Analysen" am Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB). Zudem ist er seit 2018 Direktor des Berliner Instituts für empirische Integrations- und Migrationsforschung (BIM) an der Humboldt-Universität.

Am 1. März tritt das sogenannte Fachkräfteeinwanderungsgesetz in Kraft. Deutschland will sich mit der Reform stärker für Fachkräfte aus Drittstaaten öffnen. Was ändert sich durch das Gesetz? Kann es den Fachkräftemangel lösen? Oder braucht es weitere Maßnahmen, um Deutschland für Arbeitskräfte aus dem Ausland attraktiv zu machen? Der MEDIENDIENST lädt Journalistinnen und Journalisten zu einem Online-Pressegespräch ein, um diese Fragen mit dem Arbeitsmarkt-Forscher Herbert Brücker zu diskutieren.

Zum Format: Bei einem Online-Pressegespräch haben Journalistinnen und Journalisten die Gelegenheit, sich im Netz mit Fachleuten über ein aktuelles Thema auszutauschen. Dafür wählen sie sich in eine Web-Konferenz ein, hören einen kurzen Input und können anschließend Fragen stellen. Die Expertinnen und Experten sind per Video zugeschaltet. Die Inhalte des Gesprächs können für die Berichterstattung verwendet werden. Für die Teilnahme benötigen Sie lediglich eine stabile Internetverbindung.

Wir bitten um **Anmeldung bis zum 21. Februar** per E-Mail an pross@mediendienst-integration.de. Wir lassen Ihnen dann alle weiteren Informationen zukommen.

Mit freundlichen Grüßen
Jennifer Pross